
Je vais au Théâtre de La Colline
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L’entrée est au 15 rue Malte-Brun.
J’entre par la porte centrale.

Je passe le contrôle de sécurité.
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À gauche de l’entrée, il y a l’accueil Relax. 
Une personne avec un brassard jaune  
et un badge rose me souhaite la bienvenue.

Des personnes avec un badge rose
et un brassard jaune me guident.



5

Je prends l’escalier ou les ascenseurs 
pour descendre niveau -1. 

Si besoin, je descends aux toilettes 
avant d’entrer dans la salle. 
Les toilettes se trouvent au niveau -1, 
à la sortie de l’ascenseur.

ascenseur

toilettes

1er ascenseur

2e ascenseur

guichet
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Le 2e ascenseur qui va au guichet 
et à l’espace détente 
est à côté des toilettes.

Je retire mon billet au guichet.
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Si je suis en avance, 
je peux aller dans l’espace détente. 
Je peux m’asseoir. 
Je peux boire un verre d’eau et me détendre.

Il y a un bar où je peux acheter 
à manger ou à boire.

bar
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Pour trouver l’entrée, je montre mon billet 
à une personne avec un brassard jaune.
Elle me montre l’entrée que je dois prendre. 
Je peux rentrer par le rez-de-chaussée.

Je peux rentrer par le niveau -1.



9

Je montre mon billet pour entrer dans la salle.

Une personne avec un brassard jaune  
et un badge rose m’indique ma place.



10

D’autres spectateurs arrivent dans la salle. 
J’attends le début du spectacle.

Une personne souhaite la bienvenue.

Les spectateurs applaudissent.
La salle devient sombre. 
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La scène s’éclaire. 
Les artistes entrent sur scène. 
Le spectacle commence.

J’écoute et je regarde le spectacle.
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Si j’ai besoin de quelque chose, 
une personne avec un brassard jaune 
et un badge rose m’aide.

Le spectacle se termine. 
La salle devient sombre.
Les spectateurs applaudissent.
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La scène s’éclaire. 
Les artistes saluent les spectateurs.
Les spectateurs applaudissent.

Les applaudissements se terminent.
Les spectateurs sortent de la salle.
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Si j’ai envie, je vais voir une personne
avec un brassard jaune et un badge rose.
Je peux lui raconter
ce que j’ai ressenti durant le spectacle.
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Je sors du théâtre.



Pour avoir des informations :

Écrire à Simon Fesselier
s.fesselier@colline.fr
ou par téléphone au 01 44 62 52 27

Ce document est fait par Culture Relax
avec le Théâtre national de La Colline.

Culture Relax facilite l’accès
de toutes les personnes au spectacle.

Pour contacter Culture Relax :
Envoyer un mail à l’adresse
spectacle@culture-relax.org


